

martes 19 de marzo de 2024

Más de 60 poetas se citan en La Laguna para el encuentro de poesía social Voces del Extremo

Se celebra del 20 al 24 de marzo en la ermita de San Miguel



Más de 60 poetas participarán en La Laguna en Voces del Extremo-Encuentro de Poesía de la Conciencia Crítica, el festival de poesía social de más amplia participación en Canarias, que se celebra a partir del miércoles, 20 de marzo, y hasta el próximo domingo, día 24, en la ermita de San Miguel Arcángel, en la plaza del Adelantado.

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Cultura, ha presentado este martes nueva edición del evento, que lleva 25 años en activo y ya visitó Tenerife en 2017. El objetivo de Voces del Extremo es invitar a los amantes de este género literario a participar en una experiencia enriquecedora que tendrá a la poesía social como protagonista. El evento, con entrada libre hasta

completar aforo, servirá de punto de encuentro para quienes quieran explorar temas tan diversos como la ciencia, el turismo, la violencia de género o la defensa de los animales.

La concejala de Cultura de La Laguna, Leticia Villegas, celebró con entusiasmo que La Laguna sea la sede de un encuentro que congregará a “artistas procedentes de distintos lugares y que compartirán sus versos, sus experiencias y su compromiso con la realidad que nos rodea”. Además, destacó la poesía como “una herramienta para el cambio” y recalcó su firme apoyo a esta expresión artística que considera “un motor para la transformación”.

La presentación del encuentro contó con la presencia de los organizadores de Voces del Extremo y poetas Antonio Martín, Puri Gutiérrez y Eladio Méndez. Martín explicó que el programa lo componen lecturas, conferencias, presentaciones, música y performances. “Tendremos el privilegio de escuchar las voces de destacados poetas como Antonio Orihuela, Elsa López, Coriolano González, Jesús Alvarado, Antonia López, Domingo Acosta o Elena Villamandos, entre otras muchas”, detalló. Las lecturas tendrán lugar en la ermita de San Miguel, además de contar con algunas sesiones de poesía en la calle.

Además, agradeció el apoyo del Ayuntamiento de La Laguna y manifestó que espera que Voces del Extremo se convierta “en un espacio de libertad para abrazar lo que nos humaniza en la búsqueda incansable de la justicia y la dignidad. Voces del Extremo es el foro de los poetas diferentes, para encontrarnos, compartir y reconocer, para celebrar lo que nos une, lo que nos identifica, además del espacio en el que confluyen gran parte de las voces de la conciencia crítica”, expresó.

Desde 1999, cada mes de julio, en la casa de Juan Ramón Jiménez y Zenobia Camprubí, así como en otros centros culturales de Moguer, se celebra el encuentro poético Voces del Extremo. Además de en Huelva, se ha realizado en distintas provincias españolas y ocasionalmente en Francia. En 2017 recaló por primera vez en Tenerife, experiencia que vuelve a repetirse ahora en La Laguna.